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●2021年度京都府地域交響プロジエクト交付金申請項目原案決まる 

❶親子で遊ぼう学ぼう魚とり 68万❷オオムラサキ観察会 33万❸京都府子どもの水辺交流発表会

36万❹中聖牛設置 85万❺里山農園を生かした自然学習 28万❻地域説明会 45万❼カヌー体験 42

万 

以上７項目の計画を昨日の事務局会議で決定しました。事務局会議に出席された皆さんから原案

に対して積極的な改正案の提出がありませんでした。一部ご異論やご不満など懸念する意見の存在

もありましょうが、6月も半ばのこの時期に 2021年度活動計画が決定されていないことが異常で

ありますので、京都府地域交響プロジェクト事業交付金の申請期限に決定させていただきました。

基本的には、2020年度と同様にしようというのがこれまで確認してきた内容でもありますので、

日程計画はそのようになっております。週刊ニュースで予定を発表いたしますので、注目をお願い

いたします。 

 

●2021年度 NPOやましろ里山の会活動日程決まる 

コロナウイルス感染予防のため緊急事態宣言が京都府や大阪府、兵庫県に発せられておりますの

で、例年通りの定番活動は、残念ながら開催が無理で異常な状態が続きます。ご辛抱をお願いしま

す。これまで「親子花見乗船体験」や「春の野草を食する会」、「ホタルの会や里山音楽会」はやむ

なく中止となり里山の会は活動を停止状態にあるように見られます。辛うじて里山農園での春野菜

の収穫や木津川希少植生調査業務の除草や生育調査を継続することにとどまっています。先日の

「玉ねぎ」の収穫は久しぶりに大きな球が育ってくれました。年末に大釜さんからご寄付を頂いた

1000本の玉ねぎの苗が 97%の収穫になりました。収穫のお手伝いに参加してくださった皆さんで採

りたての新鮮な玉ねぎをお持ち帰りいただきましたことが、この春のうれしい出来事でした。 

 

●5月 27日に質問の受付を締め切りさせていただきました 2021年の第 27回里山の会の文章に

よる通常総会では、先にお知らせしましたように一部反対がありましたが、原案通り可決成立いた

しています。特に役員任期の年でありましたので、理事の改選が大きな課題でもありましたのでか

なり手間取りましたが、無事に収まり、新理事長に大村幸正氏が第１回理事会で推薦され就任され

ました。長年培われてきた副理事長職を經驗されていますので、活躍が期待されるところです。皆

さんの御協力よろしくお願いいたします。特に近年右肩下がりの状況で会員数の減少が続き現勢力

は最盛期より 100名も小さくなってきています。財政規模は決算で 1500万円と拡大してきました

が、会員数の減少から増員へ向かっていないという大きな課題に直面しています。新理事長を先頭

にこの課題に挑むことになります。 

 

●2021年度京都府地域交響プロジェクト交付金制度に新しく「子育て部門」を強化されている

ようです。府教育委員会から説明のために 6 月 10日に里山の会事務所に伺うとの返答が届きまし

た。これまで里山の会が取り組んできた内容でほとんどが子ども達を中心に計画してきたものなの

でうまく府教委と合体できれば好都合と思います。この日はパソコン教室の開催日と重なりますが

多くの皆さんがお越しですので、理解を深めていただくためには良い機会と思います。結果は次回

の週刊ニュースで報告させていただきます。 

 

 



●2021年度の 27回通常総会はコロナウイルスの感染予防緊急事態宣言が発せられているので、

社員全員が一堂に会しての正常な総会の開催が不可能でした。それで原案に対しての返答を通信で

いただくことで返答、ご意見を集約させていただきました。提案議案について過半数の賛成が寄せ

られ成立がされました。それで法務局や京都府に議事録を添付して成立承認された総会決議を届け

るために、必要書類を整えていただきました。9日の事務局会で出席者一同承認をいただきました。

これを提出し受け付けていただければ、2021年度の活動が正式に開始されることになります。報

告資料作成に深田前理事長、播川新理事、そして理事長に就任いただいた大村さんには書類作成に

ご尽力いただきました。 

 

●里山農園でササユリの開花が確認され

ました。金田さんの報告では里山農園の教

育棟の法面で一輪が開花したとの報告があ

りました。昨年は 6月 2日に確認されてい

ますので 5日遅れての開花です。またこの

法面で昨年は一株で 4輪が花をつけました

が、今年は同じ株ではなく、少し東に移動

した場所で全く新しいもののようです。す

なわち初めて咲いたのであれば、この法面

で始めて雑草を刈り取ってから 5年目にな

ります。約 45年ぶりの開花になります。か

なり長い間地中で眠っていたことになりま

すね。この花以外につぼみがついているの

が 6株ほど見つかっています。 

 

●昨年脳梗塞で 99日間入院加療し、1 月 20 日に退院して右手足にマヒが発生していたのを克服

して、137日目に通常自転車に乗りこなすところまで回復できました。まだまだ本格的な操作は無

理のようですが、暑い夏に向かうので歩行しなくても、自転車利用ができれば、かなり体力の負担

が少なくなってきます。退院してから連日 8000歩を目標にして、最大 15500歩を歩いてリハビリ

に頑張った成果が発揮されるようになりました。まだ足首が自由に曲がりませんが、克服のために

頑張りたいと思います。 
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